

Multitud caminó el centro con Nicolás Gallardo

Escrito por Redacción

Lunes, 09 de Septiembre de 2019 12:28 -



El pasado sábado 7 de septiembre, la campaña del candidato a la Gobernación Nicolás Gallardo Vásquez, 'la oportunidad de avanzar unidos', realizó una multitudinaria marcha por las calles del centro de San Andrés. Al respecto, desde su oficina de prensa se emitió el siguiente comunicado.



Boletín de prensa



Histórica marcha del Partido Liberal en las islas, Nicolás y casi mil simpatizantes se tomaron el Centro de San Andrés.

(Bol 8, San Andrés Islas, 08 de septiembre de 2019) Cerca de Mil personas, entre líderes, simpatizantes, comerciantes y seguidores de Nicolás Gallardo Vásquez, candidato a la Gobernación del Departamento se tomaron el centro de la isla para acompañarlo en la socialización de su Plan de Gobierno y de cada una de las propuestas con las que busca generar desarrollo y oportunidades para toda la comunidad.

La Gran Toma del Centro fue calificada como una marcha histórica de un movimiento político en las islas por la gran afluencia de simpatizantes, en la que colores como el rojo del Partido Liberal y el blanco que representa la Unidad de los partidos que lo respaldan (Conservador, Centro Democrático, MIRA e Integración Regional) resaltaron y embellecieron las calles haciendo del recorrido una fiesta en la que Gallardo Vásquez llamó a la unidad, a la confianza en las nuevas generaciones y a la Oportunidad de Avanzar Unidos.

Durante el recorrido, la campaña que hoy se consolida como las más incluyente por la aceptación que ha tenido en la comunidad, y que es liderada por Nicolás Gallardo Vásquez, se presentaron una serie de actividades culturales como muestra de los que será su gobierno, en el que la música, la gastronomía, el turismo y la cultura serán algunos de los grandes dinamizadores de la economía local creando la marca región, una propuesta estratégica que posicionará al Archipiélago como un destino de talla mundial.

La Gran Toma del Centro inició y culminó con una oración en la que el candidato agradeció a todos sus líderes, simpatizantes, seguidores y a todos los aspirantes a la Asamblea de los partidos que apoyan su candidatura que se hicieron presentes, y fue enfático al manifestar que **“el nuevo comienzo empieza dándonos La Oportunidad de Avanzar Unidos”**



NicolasGobernador



@Nicolasgob



@NicolasGallardoVasquez

